

明日も元気で来いよ！

玄関掲示 6月分(花菖蒲)のクイズ

「花菖蒲」と似た名前の植物に「菖蒲」があります。名前は似ていますが、この二つは種類の違う植物です。違いはなんでしょう？

第4号でクイズのことを紹介しました。紹介した子どもの他にも、その後、たくさんの子どもが、校長室へ答えに来ました。6年生のMさんは、インターネットで調べて、レポートを作成してきました。ネット資料のページに加えて、自分の意見や感想を書いてくれました。



前号でもお知らせした通り、「校長先生の喜ぶ顔を思い浮かべて」がんばってくれたことがよくわかります。「校長先生に喜んでもらいたい」「ほめてもらいたい」という思いからの行動ですが、このことを契機に、植物や季節の移ろい等に関心を持ってくれたり、人への優しい気持ちをますます膨らませたり・・・そんなことにながれば、うれしいです。

アンパンマンの作者である「やなせたかし」さんが、こんな言葉を残しておられます。
「お互いに 相手を喜ばせたいと思って動いたら、きっとうまくいく」

私たちの世の中では、「相手に喜んでもらいたい」と思ってしたことが、一つの契機になって、自分も周りの人々も幸せな気持ちになったり、自分が大切にすべきことが見つかったりすることが多いです。世界や社会に目を向けると、心の沈むような出来事がたくさん起きています。こんな時こそ、「相手を喜ばせたい・・・」の気持ちが必要ですね。

さて、本題に戻ります。クイズの答えは、いろいろあります。一番わかりやすいのは。「ハナショウブ」は「アヤメ科」で「ショウブ」は「サトイモ科」であるということでしょう。この他にも、「ショウブ」はいい香りがする。または、「ハナショウブの花は紫できれいだけれど、ショウブは、黄色い小さな花が穂のようにならって咲いている」といった回答がありました。どれも正解です。



答えてくれた子どもには、左下のようなカードをプレゼントしています。中には、このカードを楽しみにしてくれていた子もいました。これまでのカードを全部集めて、大事に残してくれているという子もいました（これまでのカードは、今回の分も合わせて15枚になります）。こんなことを聞くと、またまたうれしくなります。

校舎増築工事について

校舎の増築工事が進んでいます（ホームページでその都度お知らせしていますので、ぜひご覧ください）。



いよいよ29日（月）から、玄関の取り壊し作業が始まりました。池や、自転車置き場周りも完全に壊されました。校長室にいると、重機でコンクリートを壊す音が響いてきます。以前にもお知らせした通り、工事が進んで、早く新しい校舎が竣工してほしいと思う反面、慣れ親しんだ物や玄関が取り壊されるのは、さびしいものです。

また、運動場南側の倉庫も撤去され、その場所に新しい倉庫がつくられます。



それに伴い、その周辺が工事スペースとして囲われます。運動場の使用できる部分が、また狭くなります。騒音や振動に加えて、運動場の使用制限など、子ども達や保護者、近隣の皆様にはたいへんご迷惑、ご不便をおかけして申し訳ありません。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

なわとびと一輪車 がんばっています



運動場が狭くなつて思う存分、運動できない中、少しでも体を動かし、体力低下を防ぐため、「一輪車」と「なわとび」に取り組んでいます。職員室の壁にチエレンジの目標を掲示しています。少しでも上の級をめざして、みんな頑張っています。「なわとび」では、今日からゲストティーチャーを招いて、各学年、1時間ずつ、いろいろな遊び方を教えていただきます。子ども達の上達が楽しみです。